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CRONACA DELLA CIT 
Strade ed edifici: troppi ostacoli 

per il movimento degli handicappati 
Ospite del 3.0 Rrale il raduno 

dell’Aviazione leggera esercito 
Il cuore 

di Bergamo 
Per il missionario berga- 

masco m Jìicaragua, padre U- 
baldo Cervasoni che ha bisogno 
di una jeep per la sua missione : 
N.N. Bergamo L. 100.000; Lan- 
zani Maria L. ZOO.OO?;. N.N. 
Bergamo L. 50.000; Vigili urba- 
ni di Bergamo L. 100.000; Fa- 
miglia Capelli Torre Boldone 
L. 100.000. Totale raccolto L. 
4.417.000. 

Da Colognola 
una gita 

alla Valle 
del Freddo 

La Biblioteca di Colognola 
organizza per venerdì 27 mag- 
gio, ore 21, una conferenza sul- 
la (<Valle del Freddo>). Relatore 
sarà il dott. Mario Furlanetto. 
Una visita alla Valle del Fred- 
do e alle Fonti di Gaverina è 
in programma per sabato 11 
giugno in collaborazione con la 
biblioteca di San Tomaso. Per 
informazioni e prenotazioni ri- 
volgersi alle due biblioteche, 
tel. 31.03.87 e 24.73.34. 

- 

Il convegno dell’Ammìnìstrazìone provinciale ha approfondito le 
possibilità dì eliminare le barriere architettoniche - Le testìmo- 
nìanze dì esperti stranieri e quel che sì intende fare nel Bergamasco 

Si è svolto in città presso la 
Piazzetta Piave. sul Sentierone 
entro una struttura a tenda il 
convegno internazionale sul te- 
ma Spazi urbani e barriere 
architettoniche)), promosso 
dall’assessorato Istruzione e 
Cultura della Provincia in col- 
laborazione con il Comune di 
Bergamo e il patrocinio della 
Regione Lombardia e del mini- 
stero per gli Affari Sociali. Il 
convegno, dedicato al proble- 
ma della abolizione delle bar- 
riere architettoniche, per ren- 
dere fruibili gli spazi cittadini 
ai disabili in particolare, ma 
anche a numerose altre catego- 
rie di persone in qualche modo 
impedite o svantaggiate fisica- 
mente, e più in generale a tutti 
i cittadini è stato articolato in 
tre sezioni, dedicate, la prima 
alla accessibilità degli edifici, 
la seconda ai problemi sociali 
e legislativi connessi alla ma- 
teria e la terza alla mobilità 
Un quarto aspetto del proble- 
ma, relativo a (<Orientamenti e 
linee operative per la fruizione 
della città,,, è stato sviluppato 
nella tavola rotonda che ha 
concluso la manifestazione. 
nella serata di sabato. 

Presenti oltre all’assessore 
provinciale arch. Lucio Fiori- 
na, promotore dell’iniziativa, il 
presidente della Giunta regio- 
nale Bruno Tabacci. il presi- 
dente della Provincia G. Pietro 
Galizzi, il sindaco di Bergamo 
Giorgio Zaccarelli e Franco 
Cornolti, in rappresentanza del 
Comitato per l’abolizione delle 

F barriere architettoniche, ii 
convegno ha preso l’avvio con 
l’introduzione dell’assessore ai 
Servizi Sociali di Bergamo Zai- 
ra Cagnoni, cui ha fatto seguito 
la relazione dell’architetto lon- 
dinese Selwin Goldsmith, volta 
a tracciare una sintesi degli 
ultimi vent’anni dell’attività 
progettuale attenta alle esigen- 
ze della mobilità dei disabili. 
Nel pomeriggio si è avuto il 
~clou)~ degli interventi volti al- 
l’approfondimento del tema ge- 
nerale attraverso le sue molte- 
plici sfaccettature relative agli 
aspetti sociali e legislativi : 
dall’analisi della nuova legge 
regionale n. 190 (Luigi Marti- 
nelli, consigliere regionale e 
relatore - Walter Fossati), agli 
aspetti relazionali e umani con- 
nessi con la vivibilità dell’am- 
biente urbano (Mariolina 
Moioli, assessore - Dino Magi- 
strati, consigliere provinciale) 
per finire con i mezzi e gli 
accorgimenti utili al supera- 
mento delle barriere e al punto 

di vista dell’utente (Ugo Albri- 
goni - Bruno Cignacco e Mauri- 
zio Antonietti). Non meno ricca 
di contributi e apporti la secon- 
da giornata, introdotta e coor- 
dinata, nella sua prima parte, 
dall’assessore provinciale alla 
Viabilità e Trasporti Alcide 
Previtali. In mattinata, lo sve- 
dese Thore Brynielsson ha rife- 
rito su esperimenti effettuati in 
città nordiche per facilitare il 
movimento dei disabili nel- 
l’ambito urbano; Elisabetta 
Capucci si è rifatta ad analoghe 
sperimentazioni effettuate nel- 
la realtà milanese, mentre .Ma- 
rio La Pucci ha trattato l’aspet- 
to del trasporto dei disabili sul 
mezzo ferroviario. Le conclu- 
sioni dell’assessore regionale 
ai Trasporti Claudio Bonfanti 
hanno chiuso i lavori della mat- 
tinata 

La tavola rotonda, che è se- 
guita nel pomeriggio, ha visto 
susseguirsi una nutrita serie di 
interventi. coordinati da Paolo 
de Rocco: sullo stato del pro- 
blema dopo l’emanazione della 
L. 41 86 (Piero Cosulich), sul- 
l’incidenza economica e cultu- 
rale del problema, sui centri 
storici e i rapporti con i vincoli 
di salvaguardia artistica e sto- 
rica (Giuseppe Napoleone-Co- 
stanza dal Fabro) nonché sui 
regolamenti edilizi comunali 
( Fabrizio Vescovo) ; su quanto 
si è realizzato, in tema di appli- 
cazione delle norme vigenti in 
materia, nel Comune di Berga- 
mo (Vittorio Gandolfi - Giam- 
battista Reina). Brevi inter- 
venti si sono avuti ad opera di 
Capitanio, Rosi, Zanini e Leg- 
geri, a nome rispettivamente 
dell’ordine degli architetti, in- 
gegneri, geometri e costrutto- 
ri, mentre l’assessore provin- 
ciale al Bilancio Giuseppe Au- 
telitano ha illustrato le possibi- 
lità di reperimento delle risor- 
se finanziarie per la realizza- 
zione degli interventi. Conclu- 
dendo il convegno, l’assessore 
provinciale Lucio Fiorina ha 
avanzato, in un documento let- 
to ai convegnisti, concrete pro- 
poste e indicazioni operative, 
fra le quali, la creazione di una 
commissione consultiva di stu- 
dio, di un corso di formazione 
professionale specifico per o- 
peratori di Ussl e uffici tecnici, 
la istituzione di una biblioteca 
specialistica e il bando di un 
concorso di progettazione per 
l’adeguamento di un edificio 
pubblico cittadino alle norme 
sulle barriere architettoniche. 

Franco Irranca 

Un momento della manifestazione per il raduno nazionale dei piloti dell’Aviazione leggera 
dell’esercito, che si è svolt 

Si è concluso ieri, con visite 
al castello di Malpaga e a Città 
Alta, il raduno nazionale dei 
piloti dell’Aviazione leggera 
dell’Esercito, giunto alla sua 
quarta edizione. La manifesta- 
zione è stata ospitata dal 3.0 
Rrale di Orio al Serio, coman- 
dato dal col. Vito Calvo. 

La (tre giorni)> azzurra si era 

al 3.0 Rrale di Orio al Seri 

aperta venerdì con l’arrivo del 
partecipanti al raduno, mentre 
la giornata <clou,) è stata quella 
di sabato quando su un piazzale 
del 3.0 Rrale, dove era stata 
allestita una apposita tribuna, 
è stata celebrata la festa del- 
1’Aviazione leggera dell’Eser- 
cito, che quest’anno ha festeg- 
giato il 37.0 anniversario della 

.- (Foto BEPPE BEDOLI!?) 

fondazione della specialità. 
La cerimonia, svoltasi alla 

presenza di numerose autorità, 
tra le quali mons. Aldo Nicoli, 
Vicario episcopale per le attivi- 
tà amministrative economi- 
che, in rappresentanza del 
Vescovo, mons. Giulio Oggio- 
ni, e il prefetto, dott. Sergio 
Vitiello, è iniziata con lo schie- 
ramento del reparto, ufficiali e 
sottufficiali, in tenuta di volo 
accanto ad una mostra di mezzi 
che 1’Aviazione leggera dell’E- 
sercito ha avuto ed ha tuttora 
in dotazione. Successivamente 
sono stati resi gli onori al me- 
dagliere del Nastro Azzurro, ai 
gonfaloni dei Comuni di Berga- 
mo e di Orio al Serio, ai labari 
delle associazioni combattenti- 
stiche e d’arma, e alla bandie- 
ra di guerra del 1.0 raggruppa- 
mento ([Ale-Antares)); i reparti 
sono stati passati in rassegna 
dal generale Sergio De Ros, 
ispettore Ale. 

-Ha poi preso la parola il 
colonnello Calvo, il quale dopo 
aver letto il messaggio di salu- 
to inviato dal capo di stato 
maggiore dell’Esercito, gen. 
Di Martino, ha sottolineato 
l’impegno che la specialità ha 
profuso durante l’alluvione in 
Valtellina e in Valle Brembana 
nell’estate scorsa. Il gen. De 
Ros ha tracciato quindi la sto- 
ria dell’Aviazione leggera del- 
l’Esercito, mentre il gen. Ar- 
mando Toledo, ex ispettore Ale 
e presidente dell’Associazione 
Aviazione Esercito, ha ribadito 
i valori dell’arma. 

Durante la cerimonia, l’ae- 
roporto e la città s&o stati 
sorvolati da una formazione di 
tre aerei Sm 1019!,, da tre 
elicotteri da ricognizione t<AB 
206pb e da tre elicotteri multi- 
ruolo s<AB 205pj. Dopo il passag- 
gio, mentre gli aerei rientrava- 
no alla base, gli elicotteri han- 
no compiuto un atterraggio in 
formazione, proprio davanti al- 
la tribuna delle autorità. 

La cerimonia si è conclusa 
con un concerto della banda del 
68.0 Battaglione (<Palermo,> e 
con una visita al complesso 
aeroportuale e ai mezzi dell’A- 
le. Nel pomeriggio di sabato 
alle 18 sì è svolto il congresso 
nazionale dell’associazione. 

Una veduta del pubblico al convegno sulle barriere architettoniche, svoltosi sotto la 
tensostruttura al quadriportico del Sentierone. (Foto EXPRESS) 

1 rari cimeli della Cavalleria 
nella bella mostra da ieri in Rocca 

L’on. Virginio Rognoni 
stasera alla scuola 
sociale delle Acli Realizzata dall’Anac e dal suo presidente, avv. Piombi - Fotografie, quadri, 

armi, divise e tanti ricordi del periodo storico tra le due guerre mondiali 
Preceduta dalla tradizionale 

e sempre toccante cerimonia 
di deposizione di una corona di 
alloro al cippo che ricorda i 
Caduti, ha avuto luogo ieri mat- 
tina in Rocca, alla presenza del 
prefetto, del sindaco di Berga- 
mo e delle massime autorità, 
con il comandante del 3.0 Cor- 
po d’ilrmata, gen. Pietro Gian- 
nattasio, l’inaugurazione della 
3.a Mostra Cavalli e Cavalie- 
ri,), organizzata dall’Associa- 
zione nazionale Arma dì Caval- 
leria e dal suo presidente pro- 
vinciale, avv. Lucio Piombi. 

Alcune centinaia di pezzi 
prestigiosi, cimeli affascinan- 
ti, quadri, fotografie originali, 
divise, armi, tanti ricordi, rife- 
riti al periodo storico fra le due 
guerre mondiali, dal 1921 al 
1939, dalla 11 campagna di Li- 
bia alla guerra in Africa Orien- 
tale, dalla guerra di Spagna 
alla guerra di Albania, un pe- 
riodo importante per la mera- 
vigliosa Arma di Cavalleria. 
La preparazione di questa ter- 
za edizione della mostra (la 
quarta edizione, l’anno prossi- 
mo, sarà dedicata alla storia 
della Cavalleria dal 1940 ai 
giorni nostri) è stata curata nei 
minimi particolari dall’avv. 

Piombi, grazie alla collabora- 
zione avuta, tra gli altri, dal 
vicepresidente nazionale del- 
l’associazione, gen. Rodolfo 
Puletti, dall’ing. Adriano Paolo 
Morando, dal collezionista 
dott. Giuseppe De Stefano, dal 
pittore Giovan Francesco Gon- 
zaga, che ha appositamente 
realizzato uno splendido olio 
dal titolo Spais al galoppo,,. 
Dal dipinto, che accoglie i visi- 
tatori all’ingresso, sono stati 
tratti eleganti manifesti di cui 
è stato fatto dono agli interve- 
nuti, che hanno avuto in omag- 
gio anche il bel catalogo con 
articoli del dott. Marziano 
Brignoli, del col. Amedeo Vi- 
centini di Aosta, del comm. 
Franco Benigni e del tav. Vin- 
cenzo Barca. La mostra, nella 
Sala Garibaldi, rimarrà aperta 
fino alla fine di giugno, dalle 9 
alle 12 e dalle 14,30 alle 18, 
escluso il lunedì. 

Il saluto dell’avv. Piombi alle ‘autorita intervenute. 

gen. Michele Caforio (presente tolomeo, la bella chiesa di Lar- 
con il gen. Puletti e con il gen. I go Belotti. 

Di fronte a un pubblico folto 
e sinceramente ammirato e 
commosso (presente, tra gli 
altri, il col. Gino Callegari, 
l’ufficiale di Cavalleria più de- 
corato d’Italia), l’avv. Piombi 
ha illustrato brevemente l’e- 
sposizione, dando atto del pre- 
zioso lavoro svolto, ad esem- 
pio, dal dott. Galati, direttore 
del Museo del Risorgimento. 
Prima della visita inaugurale, 
il presidente dell’associazione, 

Arrighi), ha richiamato il valo- 
re di esempio dello spirito della L’iniziativa giunta alla sua 

Cavalleria per le nuove genera- quarta edizione ha raccolto an- 
zioni. che in passato valutazioni lu- 

singhiere; nei giorni dì sabato 

Altari fioriti 
4 domenica 5 e nella mattinata 
di lunedì 6 giugno gli appassio- 

in S. Bartolomeo nati di arte floreale potranno 
ammirare gli altari in fiore 

Traffico caotico: 
gli autisti Atb 

non rispettano 
le tabelle di marcia 

Il gruppo fioristi dell’ Ascom negli orari -di apertura della 
realizzerà anche quest’anno la chiesa di San Bartolomeo e 
manifestazione ((Altari fioriti)) verificare l’alto grado di pro- 
che consiste nell’allestimento fessionalità raggiunto dai fiori- 
floreale degli altari di San Bar- sti bergamaschi. 

Continua la scuola sociale 
((Educazione all’impegno poli- 
tico nelle istituzioni locali,, or- 
ganizzata dalle Acli di Berga- 
mo in collaborazione con la 
Cooperativa di formazione e 
lavoro <<Achille Grandi>>. 

L’on. Virginio Rognoni inter- 
verrà come relatore all’incon- 
tro in programma stasera alle 
20,30 nella Sala Bolivia della 
Casa del Giovane in via Gavaz- 
zeni 13 trattando della <(Gran- 
dezza e miseria della politica>>. 
L’intervento sarà centrato 
<sulla specificità dell’azione 
politica nelle funzioni di guida 
e governo e nel riferimento ad 
orizzonti di convivenza più u- 
mana; la complessità della po- 
litica: idee e ideali, valori e 
programmi, gestione e rigore, 
professione e corresponsabilì- 
tà; il paradosso della politica: 
aprire possibilità e manifesta- 
re se stessi; una cultura politi- 
ca e un’etica della politica da 
riscoprire; il limite della poli- 
ticab). 

Nelle serate precedenti con 
gli interventi di mons. Giovan- 
ni Nervo, (<La società civile 
nelle istituzioni>,, e dell’avv. 
Cesare Trebeschi, (<Istituzioni 
locali per la riforma della poli- 
tica,), erano stati posti ulteriori 
fondamenti per un’educazione 
all’impegno politico, fortemen- 

te rivalutato nei suoi contenuti 
e nuovamente sollecitato in una 
sua trasparente realizzazione. 

Il mond; 
del lavoro 

Una protesta 
della Cisas 

La segreteria provinciale della 
Cisas ha diffuso un comunicato 
stampa nel quale cwzitamente al- 
le rappresentanze sindacali a- 
ziendalz Czsas delle Ussl n. 29 e 
30 rispettzvamente di Bergamo e 
Seriate, manzfesta pubblicamen- 
te la puì indignata protesta per 
il comportamento tenuto da alcu- 
ni sconosciuti, ma sicuramente 
dipendentz delle Ussl. che alla 
vista del manzfestz Casus 11 strap- 
pano, soffocando così la libertà di 
affissione negli spazi consentiti 
dalla legge alle organizzazioni 
sindacali e la libertà personale 
dei lavoratori di essere informati 
su tutti gli aspetti smdacali e da 
attività sindacali>>. La Cisas pren- 
derà gli opportuni provvedimenti 
e chiede <<una preczsa presa di 
posizione dei comztatz dz gestio- 
ne)> delle Ussl 29 e 30, ai quali è 
stato segnalato quanto accaduto. 

Dopo la partita tre arrestati 
per resistenza e lancio di sassi 

BERGPESCA Due poliziotti e un carabiniere contusi - Gli ìncìden- 
ti all’esterno dello stadio, dove ì tutori dell’ordine 
sono intervenuti per impedire che ì tifosi del- 
l’Atalanta e della Cremonese venissero a contatto Disagi per gli utenti dei mez- 

zi Atb. Fino a venerdì sera 
infatti, il personale dell’Atb 
non osserverà le tabelle di 
marcia che regolano gli arrivi 
e le partenze dei bus dai vari 
capolinea sia urbani che ex- 
traurbani. 

<(La questione del traffico, 
aggravata ulteriormente daz 
lavori stradali - si legge in un 
comunicato diffuso dal consi- 
glio di fabbrica dell’iltb - sot- 
topone a grave stress le condi- 
zioni psicofisiche degli autisti, 
minando anche la sicurezza del 
servizio stesso. Le soste ai ca- 
polinea da tempo non si riesco- 
no più ad effettuare, i tempi di 
frequenza delle linee, partico- 
larmente quelle che toccano il 
centro, 5/8, 4, 11, 14, 18, 15116, 
6/19, non sono più garantiti con 
grave disagio degli utenti vitti- 
me anch’esse di questo stato di 
caos%>. 

L’iniziativa è stata presa, ag- 
giunge il consiglio di fabbrica, 
((per spingere e sensibilizzare 
i responsabili della viabilità 
cittadina al prestare attenzione 
al pubblico trasporto, per privi- 
legiarne il transito e la velocità 
di esercizio idonea a garantire 
sia gli utenti che i lavoratori 
addetti, e al1 ‘Atb perché cessi 
di continuare a restringere i 
tempi di percorrenza e dei rien- 
tri in deposito. Se da questa 
prima azione di lotta non scatu- 
rissero rzspos te di competenza, 
chiare e certe, saranno intra- 
prese altre iniziative che co- 
municheremo tempestzvamen- 
te*. 

Per le giornate del 27 e del 
28 maggio, infine, la segreteria 
provinciale del Sinai-Conf.Sal 
ha proclamato un’ora di scio- 
pero all’ultima ora del proprio 
turno di servizio. La decisione 
è stata presa, si legge nel co- 
municato diffuso dal sindacato, 
(fa seguito della latitanza da 
parte della direzione Atb a 
discutere 1 ‘annoso problema 
delle percorrenze, degli orari 
estivz e della ricerca di nuovi 
sedili estivzu. 

La festa del Voto VIA VERDI, 31-33 - ANGOLO VIA PIGNOLO - TEL. 222007 

al Seminarino 
per tutta settimana un oceano di surgelati... 

Continua anche questa sera, 
con un incontro sull’((educazione 
alla vita. all’amore, alla scelta di 
vita>, (ore 20,45), la festa dell’o- 
ratorio del Semmarino che, ini- 
ziata venerdì scorso. terminerà 
domenica prossima. Nella mani- 
festazione di quest’anno si sono 
voluti privilegiare alcuni aspetti. 

pesce, crostacei, carne, ortaggi, funghi, luma- 
che, pasticceria, eccetera 

La festa vuol raccogliere il 
lavoro educativo dell’Oratorio 
promosso durante l’anno, lavoro 
educativo che era stato all’inizio 
indicato con lo slogan : ((Animare 
l’Oratorio>), nel senso di dargli 
vita, promuoverne il progetto e- 
ducativo, programmare iniziati- 
ve significative lungo tutto l’anno 
e soprattutto anche cercare-for- 
mare-responsabilizzare gli ani- 
matori. 

ORA ANCHE PRODOTTI ALIMENTARI: 
SALUMI - FORMAGGI - SCATOLAMI 

VINI - LIQUORI - SPUMANTI l -- 
UN SERVIZIO ACCURATO PER 

RISTORANTI - MENSE - COMUNITÀ 

Tutto questo, fatto a nome delle 
4 comunità parrocchiali di Città 
Alta, a servizio delle famiglie, 
della gioventù, del territorio. 

ESCLUSIVISTA PER 
BERGAMO E PROVINCIA 

BIRRA BAVARESE 

La manifestazione vuol essere 
una festa della gente di Città Alta, 
perché spesso essa assiste alle 
(<feste promosse da altri per atti- 
rare gente in Città Alta>). E per- 
ché l’Oratorio è suo e dipende 
dall’inventiva, dalla disponibilità 
che essa ha. LUNEDI 23 MAGGIO 1988 

L’iniziativa vuol essere festa 
dei ragazzi e dei giovani di Città 
Alta e vuole celebrare la <(Festa 
del voto>>, recuperando così un po’ 
la storia di questo ambiente edu- 
cativo e formativo di tante perso- 
ne oggi impegnate nei più svaria- 
ti campi della vita ecclesiale e 
sociale. Questo comunque il pro- 
gramma della settimana. 

presso l’Hote Atlantic di Treviglio alle ore 14,30 

CONFERENZA STAMPA 

Martedì 24, ore 21. incontro per 
i genitori con gli animatori del- 
l’oratorio : l’oratorio e famiglia : 
quale collaborazione nell’educa- 
zione dei ragazzi e dei giovani?>). 

Venerdì 27. ore 21, serata spet- 
tacolo in famiglia all’Oratorio. 
cinema Tasso. 

on. GIANNI DE MICHELIS 
Vicepresidente del Consiglio dei Ministri 

Sabato 28, ore 14,30, conclusio- 
ne della catechesi al Carmine; 
giochi all’Oratorio, musica. 

Domenica 29. ore 10.30 S. Mes- 
sa all’Oratorlo. 12 tavola calda. 
15 giochi. musica. 

INTRODUCE Claudio BONFANTI 
Assessore Regionale ai Trasporti della Regione Lombardia 

Dopopartita turbolento allo 
stadio. Sarà stata l’inattesa 
sconfitta dell’Atalanta, ma gli 
ultrà di casa nostra ieri hanno 
pensato di sfogare il nervo- 
sismo lanciando sassi contro le 
forze dell’ordine che obbligato- 
riamente fungevano da cusci- 
netto fra i bergamaschi e i 
cremonesi che dovevano rag- 
giungere via Codussi, dove era- 
no parcheggiati i pullman. Ri- 
sultato: un vice ispettore di 
polizia che si trovava proprio 
all’altezza dell’edicola di fron- 
te al bar Stadio è stato raggiun- 
to da una pietra all’orecchio 
sinistro e ha dovuto fare ricor- 
so alle cure dei sanitari al pron- 
to soccorso dell’ospedale. Que- 
sto episodio ha innescato altri 
incidenti perché la polizia ha 
fatto uso dei lacrimogeni e si 
è creato un notevole fuggi fuggi 
che ha compromesso l’incolu- 
mità di numerosi spettatori 
che, seppure delusi per il risul- 
tato negativo dei nerazzurri, 
stavano tornandosene tranquil- 
lamente a casa lungo il viale 
Giulio Cesare e la via Battisti. 

Altri due tutori dell’ordine, 
un poliziotto e un carabiniere, 
sono rimasti leggermente feri- 
ti: il primo, proveniente come 
supporto da Padova, guarirà 
nel giro di 10 giorni; il militare, 
che ha ricevuto un sasso in 
fronte, ha avuto una prognosi 
di 8 giorni. In questa prima fase 
degli incidenti, che ha avuto 
come teatro specialmente la 
zona antistante la gradinata, 
allo stadio, una persona è stata 
arrestata : si tratta di un 22enne 
di Bergamo. Il giovane dovrà 
rispondere di resistenza a pub- 
blico ufficiale e lancio di sassi. 

Un’altra contrapposizione 
fra tifosi è stata poi scongiura- 
ta alla stazione ferroviaria do- 
ve i carabinieri hanno effettua- 
to altri due arresti, che riguar- 
dano altrettanti minorenni, pu- 
re sostenitori atalantini. Uno 
dei minorenni ha già preceden- 
ti penali. Le accuse sono sem- 
pre di lancio dì sassi e resisten- 
za a pubblico ufficiale. Mentre, 

come abbiamo visto, tre sono 
i contusi tra le forze dell’ordi- 
ne, dei civili nessuno si è rivol- 
to ai medici dell’ospedale a 
causa di ferite riportate. L’uni- 
co che è andato all’astanteria, 
Ivan Corni, di Villa d’Adda, era 
stato colpito da un sasso a una 
gamba, ma praticamente non 
ha avuto conseguenze. Il giova- 
ne, che era andato allo stadio 
con un amico e una ragazza, ha 
detto di essere milanista e di 
essere andato alla partita del- 
l’Atalanta solo nella speranza 
di divertirsi un PO’. All’esterno 

è rimasto coinvolto nel fuggi 
fuggi e si è pure beccato la 
sassata. IcSe va avanti così - 
ha concluso il ragazzo - io allo 
stadzo non ci vado p&. 

Aeroporto 
Traffico regolare ieri all’ae- 

roporto, dove vi è stato un mo- 
vimento, con i quattro voli Ali- 
nord in arrivo e in partenza da 
e per Roma, di oltre un centi- 
naio di persone. 

-- 

IL ‘IjEMPO 
24 gradi la massima 

Il tempo in questi tre giorni è 
stato bizzarro. Venerdì coperto 
e pioggia abbondante; sabato 
soleggiato al mattino e tempora- 
le nel pomeriggio, e ieri domeni- 
ca nuvoloso ma con ampie schia- 
rite. Le temperature massime 
sono state: 19 gradi venerdì, 21,3 
sabato e 24 ieri. mentre le mini- 
me rispettivamente di 12,5 ve- 
nerdì, 10.3 sabato e 10.3 ieri. 
Acqua caduta: 28,6 mm. venerdì e 1,6 mm. sabato. La 
pressione atmosferica di ieri alle 12 segnava, al livello 
di Bergamo 993,7 millibar, al livello del mare 1022,2. 
Grado di umidità relativa: massima del 92% alle ore 5; 
minima del 48% alle ore 17. 

In montagna (sui 1100 metri), bella giornata di sole, 
con temperatura minima di 5 e massima di 16. 

LE PREVISIONI 
Tempo previsto per oggi : al Nord condizioni di variabi- 

lità con annuvolamenti e precipitazioni sparse. Tempera- 
tura in lieve aumento. 

Il dati della temperatura e della presszone atmosferica 
sono fornztz per la czttà dal Servizto meteorologico del- 
1’Aeronautzca mzlitare di Orzo al Serio). 


